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(I lavori iniziano alle ore 14.05 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai
sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

OMISSIS

*****

Interrogazione a risposta immediata n. 1848 presentata da Accossato, inerente a
"Risultanze del tavolo di monitoraggio per il riordino della residenzialità
psichiatrica"

PRESIDENTE

Esaminiamo ora l'interrogazione a risposta immediata n. 1848.
La parola alla Consigliera Accossato per l'illustrazione.
Al posto dell'Assessore Saitta, risponderà l'Assessore Valmaggia.

ACCOSSATO Silvana

Grazie, Presidente.
Bene, siamo molto contenti che l'Assessore Valmaggia estenda le sue competenze.
Con questo quesito torniamo su un tema che ha visto il Consiglio regionale dibattere

molto spesso, non ultimo in una seduta specifica del Consiglio, che è quello della residenzialità
psichiatrica.

Nel quesito facciamo riferimento al tavolo di monitoraggio che, a seguito di una mozione
consiliare, è stato attuato dall'Assessorato con tutti i soggetti interessati; tavolo di
monitoraggio che ci risulta essersi riunito nei giorni scorsi. Facciamo riferimento ancora a una
nota che una serie di soggetti interessati al tema (Legacoop Sociali, Confcooperative, AGCI
Solidarietà e Fenascop) hanno inviato a tutti i Consiglieri richiamando le difficoltà di
attuazione di quanto indicato nella DGR 30 sulla residenzialità psichiatrica e le
preoccupazioni rispetto ai tempi di attuazione, oltre che al merito e alle modalità di attuazione
della DGR stessa. Nello specifico, certamente il tema delle tempistiche è quello che preme
maggiormente, rispetto al quale nella mozione approvata in Consiglio regionale c'era anche
stata una richiesta specifica di attenzione.

A noi interessa essere aggiornati, come Consiglieri, sull'andamento dei lavori del tavolo
di monitoraggio, tenendo anche conto che la scadenza dell'8 dicembre (scadenza per
l'accreditamento delle strutture) è molto vicina, quindi ci preme sapere e chiediamo
all'Assessore quali sono le risultanze del tavolo di monitoraggio e cosa si sta del pensando di
fare in proposito.

PRESIDENTE

La parola all'Assessore Valmaggia per la risposta.

VALMAGGIA Alberto, Assessore regionale
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Grazie, Presidente.
Il tavolo istituito ai sensi della DGR 29/2016 ha il compito di monitorare l'applicazione

della DGR con particolare riferimento alla salute dei pazienti, al sistema tariffario e ai risvolti
occupazionali. La piena operatività del tavolo sarà raggiunta solo quando il percorso attuativo
della DGR avrà avuto inizio e giungeranno con dati verificati dalle ASL informazioni concrete
e circostanziate su eventuali criticità attuative.

L'Assessorato ha raccolto le criticità segnalate dai soggetti gestori delle strutture
residenziali, che le hanno formalizzate con una nota lo scorso 23 ottobre. Queste criticità
saranno oggetto di approfondimento in un incontro fissato proprio per giovedì prossimo, 16
novembre.

Grazie.

*****

OMISSIS

(Alle ore 15.11 la Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta ha inizio alle ore 15.14)


